

Guía de Estudio Bíblico

Ezequiel 47

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo Ezequiel 47 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

Bienvenidos a esta guía de estudio bíblico basada en el capítulo Ezequiel 47. En estas páginas encontrarán un enfoque detallado de este pasaje bíblico, que les permitirá sumergirse en la Palabra de Dios y descubrir nuevas enseñanzas para sus vidas. A través de preguntas reflexivas, respuestas claras y un vocabulario enriquecedor, los invitamos a explorar y profundizar su conocimiento de las Escrituras. Prepárense para un viaje transformador de fe y aprendizaje, donde la sabiduría divina se revela de manera extraordinaria. ¡Adelante, queridos lectores, que este estudio sea una bendición para sus almas!

Estudio de Ezequiel 47

Lee el capítulo Ezequiel 47 y luego contesta estas preguntas:

¿De qué lado de la casa salían las aguas en la visión de Ezequiel 47? (versículo 1)

¿En qué parte del cuerpo le llegaban las aguas a Ezequiel cuando las midió? (versículo 3)

¿Qué promesa se hace con respecto a los seres vivientes que naden por estos ríos? (versículo 9)

¿Qué crecerá junto al río, según la visión de Ezequiel 47? (versículo 12)

¿Cuántas partes heredará José según los límites dados por Jehová en el capítulo? (versículo 13)

¿Cuál será el límite de la tierra hacia el lado del norte, según la repartición de heredad entre las tribus de Israel? (versículo 15)

**¿Qué será el límite del norte, según los límites dados por Jehová?
(versículo 17)**

**¿Cuál será el límite del lado oriental de la tierra según la
repartición de heredad entre las tribus de Israel? (versículo 18)**

**¿Qué se hará con los extranjeros que viven entre las tribus de
Israel según la visión de Ezequiel 47? (versículo 22)**

**¿Qué instrucción específica se da sobre la heredad de los
extranjeros en la visión de Ezequiel 47? (versículo 23)**

**¿Qué ocurrió con las aguas al entrar en el mar, según la visión de
Ezequiel 47? (versículo 8)**

**¿Qué tipo de árboles crecían en la ribera del río, según la visión
de Ezequiel 47? (versículo 7)**

Introducción a Ezequiel 47: Las aguas sanadoras y la distribución de la tierra

En el capítulo 47 de Ezequiel, se relata una visión en la que el profeta es llevado a la entrada de la casa y ve cómo salen aguas que van creciendo a medida que avanzan. Estas aguas sanadoras fluyen hacia el oriente y se convierten en un río que trae vida a su paso. Además, se describe la distribución de la tierra entre las doce tribus de Israel, con detalles sobre los límites de cada región. Este capítulo nos enseña sobre la promesa de restauración y la provisión divina para su pueblo.

Leer el Capítulo Ezequiel 47

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Me hizo volver luego a la entrada de la casa. Y vi que salían aguas por debajo del umbral de la casa hacia el oriente, porque la fachada de la casa estaba al oriente; y las aguas descendían por debajo, hacia el lado derecho de la casa, al sur del altar.

2 Me sacó por el camino de la puerta del norte y me hizo dar la vuelta por el camino exterior, fuera de la puerta, al camino de la que mira al oriente; y vi que las aguas salían del lado derecho.

3 Salió el hombre hacia el oriente, llevando un cordel en la mano. Midió mil codos y me hizo pasar por las aguas, que me llegaban hasta los tobillos.

4 Midió otros mil y me hizo pasar por las aguas, que me llegaban hasta las rodillas. Midió luego otros mil y me hizo pasar por las aguas, que me llegaban hasta la cintura.

5 Midió otros mil, y era ya un río que yo no podía pasar, porque las aguas habían crecido de manera que el río no se podía pasar sino a nado.

6 Y me dijo: «¿Has visto, hijo de hombre?» Después me llevó, y me hizo volver por la ribera del río.

7 Y al volver vi que en la ribera del río había muchísimos árboles a uno y otro lado.

8 Entonces me dijo: «Estas aguas salen a la región del oriente, descenden al Arabá y entran en el mar. Y al entrar en el mar, las aguas son saneadas.

9 Todo ser viviente que nade por dondequiera que entren estos dos ríos, vivirá; y habrá muchísimos peces por haber entrado allá estas aguas, pues serán saneadas. Vivirá todo lo que entre en este río.

10 Junto a él estarán los pescadores, y desde En-gadi hasta En-eglaim será su tendedero de redes. Y los peces, según su especie, serán tan abundantes como los peces del Mar Grande.

11 Sus pantanos y sus lagunas no serán saneadas: quedarán para salinas.

12 Y junto al río, en la ribera, a uno y otro lado, crecerá toda clase de árboles frutales; sus hojas nunca caerán ni faltará su fruto. A su tiempo madurará, porque sus aguas salen del santuario. Su fruto será para alimento y su hoja para medicina.

13 Así ha dicho Jehová, el Señor: Estos son los límites según los cuales repartiréis la tierra por heredad entre las doce tribus de Israel. José tendrá dos partes.

14 La heredaréis tanto los unos como los otros; por ella alcé mi mano para jurar que la había de dar a vuestros padres; por tanto, esta será la tierra de vuestra heredad.

15 Este será el límite de la tierra hacia el lado del norte: desde el Mar Grande, camino de Hetlón viniendo a Zedad,

16 Hamat, Berota, Sibraim, que está entre el límite de Damasco y el límite de Hamat; Hazar-haticón, que es el límite de Haurán.

17 Y será el límite del norte desde el mar hasta Hazar-enán en el límite de Damasco al norte, y al límite de Hamat al lado del norte.

18 Del lado del oriente, en medio de Haurán y de Damasco, y de Galaad y de la tierra de Israel, al Jordán; esto mediréis como límite hasta el Mar Oriental.

19 Del lado meridional, hacia el sur, desde Tamar hasta las aguas de las rencillas; desde Cades hacia el arroyo y hasta el Mar Grande. Este será el lado meridional, el sur.

20 Del lado del occidente, el Mar Grande será el límite hasta enfrente de la entrada de Hamat; este será el lado occidental.

21 Repartiréis, pues, esta tierra entre vosotros, según las tribus de Israel.

22 Echaréis sobre ella suertes por heredad para vosotros y para los extranjeros que viven entre vosotros, aquellos que entre vosotros han engendrado hijos. Los tendréis como a iguales entre los hijos de Israel, echarán suertes con vosotros para tener heredad entre las tribus de Israel.

23 En la tribu en que viva el extranjero, allí le daréis su heredad, ha dicho Jehová, el Señor.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Cómo podemos ser como el río de aguas que fluyen del santuario, llevando vida y sanidad a nuestro alrededor?

¿Qué tipo de frutos podemos llevar a otros a través de nuestras acciones y palabras, como los árboles frutales en la ribera del río?

¿De qué manera podemos compartir las bendiciones y la heredad que hemos recibido, a través de la enseñanza y el ejemplo?

¿Cómo podemos seguir los límites que Dios ha establecido en nuestras vidas, para vivir en armonía con los demás y con nuestro entorno?

¿Qué significa para nosotros que los extranjeros puedan recibir heredad entre las tribus de Israel, y cómo podemos aplicarlo en nuestra comunidad y sociedad actual?

Vocabulario

agua: Líquido transparente, incoloro, insípido e inodoro, esencial para la vida.

arroyo: Corriente natural de agua más pequeña que un río.

barca: Embarcación pequeña usada para navegar en aguas tranquilas.

fruto: Producto de las plantas que contiene las semillas y es comestible.

heredad: Porción de tierra que se recibe por herencia.

Jordán: Río que atraviesa la región de Palestina.

mar: Extensión de agua salada de gran tamaño.

peces: Animales acuáticos vertebrados con aletas que viven en el agua.

pescador: Persona que se dedica a pescar.

río: Corriente natural de agua que fluye hacia el mar, un lago u otro río.

santuario: Lugar sagrado dedicado al culto religioso.

suerte: Fortuna o destino que se cree que está determinado por fuerzas sobrenaturales.

tribu: Agrupación social de personas unidas por parentesco o tradiciones comunes.

vida: Estado de actividad, desarrollo y transformación que distingue a los seres animados de los inanimados.

árbol: Planta perenne lenosa de tronco elevado y ramas que se divide en más de una dirección.

Respuestas de Referencia:

Ezequiel 47

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de Ezequiel 47

¿De qué lado de la casa salían las aguas en la visión de Ezequiel 47? (versículo 1):

Por debajo del umbral de la casa hacia el oriente.

¿En qué parte del cuerpo le llegaban las aguas a Ezequiel cuando las midió? (versículo 3):

Hasta los tobillos.

¿Qué promesa se hace con respecto a los seres vivientes que naden por estos ríos? (versículo 9):

Vivirán, y habrá muchos peces por haber entrado allí las aguas.

¿Qué crecerá junto al río, según la visión de Ezequiel 47? (versículo 12):

Toda clase de árboles frutales cuyas hojas nunca caerán y cuyo fruto será para alimento y medicina.

¿Cuántas partes heredará José según los límites dados por Jehová en el capítulo? (versículo 13):

Dos partes.

¿Cuál será el límite de la tierra hacia el lado del norte, según la repartición de heredad entre las tribus de Israel? (versículo 15):

Desde el Mar Grande, camino de Hetlón viniendo a Zedad.

¿Qué será el límite del norte, según los límites dados por Jehová? (versículo 17):

Desde el mar hasta Hazar-enán en el límite de Damasco al norte, y al límite de Hamat al lado del norte.

¿Cuál será el límite del lado oriental de la tierra según la repartición de heredad entre las tribus de Israel? (versículo 18):

Del lado del oriente, en medio de Haurán y de Damasco, y de Galaad y de la tierra de Israel, al Jordán.

¿Qué se hará con los extranjeros que viven entre las tribus de Israel según la visión de Ezequiel 47? (versículo 22):

Se les echará suertes por heredad para tener tierra como iguales entre los hijos de Israel.

¿Qué instrucción específica se da sobre la heredad de los extranjeros en la visión de Ezequiel 47? (versículo 23):

Que en la tribu donde vivan les será dada su heredad.

¿Qué ocurrió con las aguas al entrar en el mar, según la visión de Ezequiel 47? (versículo 8):

Las aguas fueron saneadas al entrar en el mar.

¿Qué tipo de árboles crecían en la ribera del río, según la visión de Ezequiel 47? (versículo 7):

Muchísimos árboles a uno y otro lado.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909